DELEGACIÓN EN BRUSELAS

#### CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOSSOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- AGENDA DIGITAL
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### **AGENDA**

EVENTO: EL DESAFÍO DE LA INCLUSIÓN DE LOS SOLICITANTES DE ASILO EN LA UE Y EN EL ÁMBITO LOCAL

<u>Organiza:</u> Delegación de la región Emilia-Romaña en Bruselas

Fecha: 10.02.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

#### JORNADA: LA ELIMINACIÓN DE BARRERAS PARA EL BIOGÁS EN LA ECONOMÍA AGRO-CIRCULAR

El evento se centrará en la discusión de la reforma de las políticas necesarias para fomentar en toda la UE la adopción de prácticas agrícolas más sostenibles. El evento se dirige a todos interesados y profesionales en el sector de la bioeconomía así como a asociaciones y empresas.

Organiza: Delegación de la región Baja Sajonia en Bruselas

Fecha: 16.02.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONFERENCIA: CRISIS
MIGRATORIA Y EL
CONTRABANDO DE
PERSONAS EN LA UE

#### Día Mundial contra el Cáncer 2016

Como cada año, el 4 de febrero la Organización Mundial de la Salud y la Agencia Internacional para la Investigación sobre el Cáncer (IARC) utilizan este día para concienciar sobre la enfermedad y promover estudios y acciones concretas para la erradicación del cáncer. El lema elegido para este año es "Nosotros podemos. Yo puedo".



Según el último <u>Informe Mundial del Cáncer</u> de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en 2012 se registraron 8,2 millones de nuevos casos y se estima que esa cifra subirá a 22 millones anuales en las próximas dos décadas. El Día Mundial contra el Cáncer ofrece la oportunidad de reflexionar y pensar en las próximas actuaciones para lograr su erradicación y para fomentar el compromiso de la sociedad civil y de los gobiernos en torno a los afectados y los tratamientos posibles.

En concreto, el informe establece que los cánceres con mayor incidencia en la población son los de pulmón, estómago, hígado, colon y mama. Además, concluye que aproximadamente un 30% de las muertes se deben a cinco factores de riesgo conductuales y dietéticos: índice de masa corporal elevado, ingesta reducida de frutas y verduras, falta de actividad física, consumo de tabaco y consumo de alcohol. En este sentido, fumar es el factor de riesgo más importante y la causa del 22% de las muertes mundiales por cáncer y el 71% por cáncer de pulmón. Los cánceres causados por las infecciones por virus, como las hepatitis B (VHB) y C (VHC) o los papilomavirus humanos (PVH), son responsables de hasta un 20% de las muertes en los países de ingresos bajos y medios. En esta línea, aproximadamente un 70% de las muertes registradas en 2008 se produjeron en países de ingresos bajos y medios.

Según la OMS, la prevención y la detección temprana son fundamentales para detener el alarmante aumento de la incidencia de esta enfermedad. Más del 60% de los casos se concentran en África, Asia, América Central y del Sur. Esas regiones registran el 70% de las muertes a nivel global, principalmente por la falta de detección temprana de la enfermedad y el acceso a tratamientos.

El debate presentará los principales resultados y las recomendaciones políticas relevantes para discutirlas con representantes europeos y africanos así como responsables políticos de diferentes niveles.

Organiza: Delegación de la región de Bavaria en Bruselas

Fecha: 16.02.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONSULTA PÚBLICA: PRIMA (ASOCIACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN Y LA INNOVACIÓN EN EL MEDITERRÁNEO) EN EL MARCO DE HORIZONTE 2020

El propósito de esta consulta pública online es recoger opiniones y dictámenes sobre el alcance, los objetivos y los efectos previstos de la Asociación para la Investigación y la Innovación en el proyecto de Espacio Mediterráneo (PRIMA).

Plazo: 24.04.2016

Puede consultar el anuncio de la consulta <u>aquí</u>.

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA PROYECTOS NACIONALES Y TRANSNACIONALES SOBRE LA NO DISCRIMINACIÓN Y LA INTEGRACIÓN DE LOS GITANOS

La convocatoria tiene por objeto cofinanciar proyectos nacionales o transnacionales sobre la no discriminación y la integración de los gitanos en línea con el objetivo de promover la aplicación efectiva del principio de no discriminación.

Plazo: 14.04.2016 (12:00 CET)

Puede consultar el anuncio de la convocatoria <u>aquí</u>.

CONVOCATORIA DE PROYECTOS
TRANSNACIONALES CON PARTICIPACIÓN DEL MINECO EN EL MARCO DE LA ERA-NET COFUND NEURON

Se invita a los investigadores

## **EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES**

## Se lanza la plataforma europea para luchar contra el empleo no declarado

El pasado 2 de febrero el Parlamento Europeo respaldó la creación de una plataforma europea que tiene como objetivo combatir aquellas actividades laborales no declaradas a las Haciendas o Inspecciones de Trabajo de los Estados miembros.

Se trata de una mejora en la cooperación entre los Ministerios de Empleo de los Estados miembros, patronales y sindicatos. Así, durante el debate en pleno, la búlgara Georgi Pirinki, del grupo S&D, afirmó que "el objetivo es ampliar las capacidades de los Estados miembros para hacer frente a los numerosos problemas derivados del trabajo no declarado mediante el refuerzo de la cooperación dentro de la UE. La plataforma se centrará en prevenir, desincentivar y combatir todas las formas de empleo no declarado, así como en impulsar su conversión en puestos de trabajo reconocidos".

Este tipo de prácticas, por las que se desarrollan actividades remuneradas y legales que no se declaran a las autoridades, constituyen el 18% del PIB de la UE, y suponen hasta el 30% del PIB para países como Bulgaria; el país de la UE con un nivel más bajo es Austria con un 8%, según datos de Eurofund.

Los puestos de trabajo más afectados por la economía sumergida se encuentran dentro del tercer sector, resaltando la construcción, los servicios domésticos, la seguridad privada, la hostelería y la agricultura dentro del sector primario. Este proyecto legislativo será aprobado por el Consejo de Ministros para posteriormente ser publicado en el Diario Oficial de la Unión Europea; sin embargo, no se prevé que por el momento se armonicen las normativas nacionales respecto a esta cuestión.

### AGRICULTURA Y PESCA

### Novedades en el almacenamiento privado en varios sectores.

Tras analizar la situación del mercado, la Comisión Europea ha efectuado cambios en el almacenamiento privado de carne de porcino y en el de la mantequilla y la leche en polvo.

Desde Bruselas se ha decidido cerrar el régimen de ayudas para el almacenamiento privado de carne de porcino iniciadas a principios de este año tras conocerse que se había alcanzado el volumen previsto para estos productos.

La gran cantidad de carne almacenada, superiores a las incluidas en el Plan del año pasado (aproximadamente 60.000 toneladas), volvería a los mercados en pocos meses pudiendo provocar su desequilibrio. En el sector lácteo la Comisión, a propuesta de los Estados Miembros, ha decidido extender la ayuda hasta el 30 de septiembre de 2016. Los programas de ayuda al almacenamiento privado de mantequilla y leche desnatada en polvo comenzaron en el verano de 2014 para apoyar a los productores tras la prohibición de importaciones de Rusia, problema que también afecta a la industria porcina.

Desde la Comisión Europea se pretende proporcionar un mayor grado de seguridad y sostenibilidad a los agricultores, productores lácteos y ganaderos de porcino asegurándoles un precio justo por su duro trabajo. Así como, ésta se compromete a tomar las medidas necesarias para estabilizar el mercado.

### AGENDA DIGITAL

## La Comisión propone impulsar los servicios de internet móvil con radiofrecuencias de alta calidad.

La Comisión Europea presentó el pasado martes una propuesta para coordinar el uso de la banda de 700 MHz por los servicios móviles con la intención de mejorar el acceso a internet a todos los europeos y contribuir al desarrollo de aplicaciones transfronterizas.

Atendiendo a la necesidad de que varios servicios necesitan ser coordinados a nivel europeo, como son los automóviles conectados o la atención sanitaria a distancia, así como a la creciente demanda de banda ancha inalámbrica, la Comisión adoptó el pasado martes medidas para

que lo deseen a participar en esta convocatoria, coordinando o formando parte de consorcios transnacionales. El MINECO financiará a las entidades elegibles españolas que participen en los proyectos aprobados en la convocatoria transnacional de acuerdo con el anexo nacional, mediante la convocatoria de Acciones de Programación Conjunta Internacional 2016.

Plazo: 14.03.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria <u>aquí</u>.

responder a estos retos.

Como parte de su estrategia para la creación de un mercado único digital, propone un enfoque a largo plazo equilibrado para la utilización de la banda de frecuencias decimétricas (UHF) (470-790 MHz). La propuesta facilitará el desarrollo de productos y servicios innovadores en toda la UE y reducirá sus costes: no habrá necesidad de más cambios entre las diferentes bandas ni de adaptarse a requisitos nacionales divergentes.

La Comisión propone que la banda de 700 MHz se asigne a la banda ancha inalámbrica a más tardar el 30 de junio de 2020 en todos los países de la UE. Esto coincidirá con el despliegue de las redes 5G, previsto a partir de 2020. A fin de cumplir este plazo, los Estados miembros deberán adoptar y hacer públicos sus planes nacionales sobre cobertura de la red y liberación de esta banda a más tardar el 30 de junio de 2017. También será necesario celebrar acuerdos transfronterizos de coordinación para finales de 2017. Dichos planes deberán facilitar la transición y garantizar una buena cobertura de la red que contribuya a superar la brecha digital y cree las condiciones de cobertura necesarias para los vehículos conectados o la asistencia sanitaria a distancia.

La nueva normativa sobre la banda de 700 MHz anunciada sigue a las primeras propuestas formuladas en el marco de la <u>estrategia para el mercado único digital</u> en diciembre de 2015 sobre los derechos de autor y los contratos digitales.

# Búsqueda de socios

#### ESPON: Análisis específicos.

La región sueca de Örebro busca socios para el proyecto "ESPON: Análisis específicos" que tiene por objetivo investigar y desarrollar indicadores relevantes para el seguimiento del estado de la cohesión territorial en el contexto de la crisis migratoria actual. Se buscan institutos de investigación, autoridades públicas regionales y locales y universidades.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **25 de febrero** de **2016** 

No dude en ponerse en contacto con nosotros para más recibir más información.

#### Fondo para la Integración, las Migraciones y el Asilo

La organización londinense "Learning Unlimited" busca socios para desarrollar un proyecto en el ámbito de la Integración del Fondo para la Integración, las Migraciones y el Asilo (AMIF, en sus siglas en inglés). El proyecto tiene por objetivo apoyar la integración y la participación activa de las mujeres migrantes. Se buscan socios con experiencia en proyectos financiados por la UE.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **14 de febrero** de **2016** 

No dude en ponerse en contacto con nosotros para más recibir más información.

Página web de la Delegación



European Year of Development 2015



